

Antrag Nr. 12-O-04-0016

CDU

Betreff:

Tempo-30-Markierungen im Ortsbezirk

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die in den Beschlüssen des Ortsbeirates Nordost vom 27.01.2010 (Beschluss-Nr. 0010), vom 10.03.2010 (Beschluss-Nr. 0019) und vom 27.10.2010 (Beschluss-Nr. 0093) genannten Tempo-30-Markierungen auf der Fahrbahn auch im Kreuzungs-, bzw. Einmündungsbereich Freseniusstraße / Thomaestraße vorzunehmen.

Unter Bezugnahme auf den zuletzt dahingehend gefassten Beschluss des Ortsbeirates Nordost vom 21.09.2011 (Beschluss-Nr. 0116) wird der Magistrat auch nochmals höflich um eine Beantwortung gebeten.

Begründung:

Nach der Einrichtung der neuen Tempo-30-Zone im Gebiet Kapellenstraße / Freseniusstraße wäre eine Markierung in dem relativ großen Kreuzungs-, bzw. Einmündungsbereich zur Erinnerung der Autofahrer an die Geschwindigkeitsbegrenzung sehr wünschenswert.

Wiesbaden, 17.04.2012